



Carlos Fuentes vendrá a Chile en marzo

El literato llegará a Chile con la difícil misión de ser uno de los encargados de dirigir el primer Premio Iberoamericano de Poesía Pablo Neruda. El galardón, creado en diciembre pasado por el Consejo Nacional de la Cultura y las Artes, busca destacar a los talentos de la poesía, premiando una vez al año a un autor cuya obra sea meritaria.

Junto con esto se estableció que el ganador sería elegido por un jurado conformado por tres personalidades de reconocido aporte a la literatura. Para esta ocasión tan especial (ya que se conmemorará el centenario del nacimiento de Pablo Neruda), se pensó en el escritor mexicano. Entre las razones de su elección se consideró—además de su destacada trayectoria como novelista, ensayista y guionista—el que no sea poeta, lo que lo excluye de los posibles premiados.

Para el ministro de Cultura, José Weinstein, la presencia de Carlos Fuentes en el jurado otorgará al galardón la seriedad y prestigio necesarios para que perdure en el tiempo. "Quisimos tener un jurado internacional de excelencia que fuese ilus-

trado y garantía de buena juicio, con convencimiento de que la legitimidad de un premio, sobre todo de uno nuevo como éste, se basa en buena medida en el reconocimiento que tienen las personas que lo asignan".

Según Weinstein, el escritor está complacido con la invitación. "Estoy encantadísimo de colaborar con la creación de esta nueva institución; de cooperar con una iniciativa de reivindicación de la poesía y de promoción de la escritura como es ésta".



El escritor mexicano ayudará a prestigiar el nuevo premio, que otorgará 30 mil dólares a un poeta iberoamericano.

Completan el jurado los críticos Julio Ortega (peruano) y el chileno Jaime Concha, ambos destacados académicos en Estados Unidos.

La deliberación se llevará a cabo el 23 de marzo, en una sesión en la que también estará presente el Ministro de Cultura. Ese mismo día se dará a conocer el nombre del ganador, el que recibirá el reconocimiento—que consiste en 30 mil dólares—el dia

12 de julio, fecha en que se cumplen 100 años del nacimiento de Pablo Neruda.

Aunque no se sabe si Fuentes estará presente en esa ocasión, ya está definido que en su visita en marzo dará una conferencia con rango presidencial en La Moneda. Además lanzará su último libro "Viendo visiones" (que fue dado a conocer la semana pasada en México) en la Universidad de Chile. ■

Carlos Fuentes vendrá a Chile en marzo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos Fuentes vendrá a Chile en marzo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile